

Tarea ordenamiento abre oportunidades para empresa CEPIL de Ciego de Ávila

Magaly Zamora Morejón | Foto: Osvaldo Gutiérrez Gómez
03 Mayo 2021



Ciego de Ávila, 3 may (ACN) Nuevas oportunidades para la comercialización de sus productos y la obtención de financiamiento para la compra de materia prima se han abierto para la empresa de artículos plásticos (CEPIL) de Ciego de Ávila a partir de la implementación de la Tarea Ordenamiento (monetario y cambiario) en Cuba.

Oscar Morales Jiménez, director general de la entidad, destacó que las medidas económicas dieron la posibilidad de insertarse en el mercado minorista, tanto en moneda libremente convertible (MLC) como moneda nacional (peso cubano), lo que anteriormente resultaba muy difícil debido a que ese segmento se abastecía con mercancías importadas casi en su totalidad.

Las nuevas normativas, argumentó, regulan las importaciones y estimulan a las industrias cubanas a satisfacer las necesidades del país, disposición que ha sido aprovechada por CEPIL para ir a la creación de otros productos o a los que históricamente producía y eran prácticamente desconocidos.

Morales Jiménez subrayó que tienen contratos con las cadenas de tiendas TRD y CIMEX en ambas monedas, a la par que siguen produciendo para el turismo, para el enfrentamiento a la COVID, con refuerzo de útiles de limpieza a centros de aislamiento y hospitales, además aportan artículos a los módulos de canastilla que oferta la industria ligera a las embarazadas.

Igualmente están insertados en la Zona Especial de Desarrollo Mariel, donde cuentan con seis clientes hasta la fecha para los envases que elaboran en una nueva línea de producción, en busca de financiamientos para la materia prima que utilizan, el 80 por ciento de la cual procede del exterior.

Entre la gama de productos que oferta la única fábrica de su tipo en el país, destacan las escobas plásticas y los cestos para residuales, cepillos dentales, hisopos, cubos, orinales para niños, percheros, potes de distinta capacidad, bañeras, luncheras, cubetas con sus tapas y bandejas para escurrir platos y cubiertos.

La industria avileña, con alto prestigio por la calidad de sus productos, también incursiona con éxito en el comercio electrónico con tres entidades diferentes, iniciativas que repercuten en los resultados económicos favorables y la distribución de utilidades entre sus trabajadores en el primer trimestre de 2021.

Morales Jiménez puntualizó, en declaraciones a la prensa local, que la empresa CEPIL se mantiene abierta a nuevas negociaciones que generen ingresos en MLC y permitan retroalimentar las reservas para comprar materia prima, siempre que se cumpla lo establecido en la contratación económica.

(Tomado de ACN)